

## Wagub Sani: Pemprov Jambi Akan Terus Bantu Lembaga Pendidikan Islam

Soni Yoner - [KERINCI.WAJAHKORUPTOR.COM](http://KERINCI.WAJAHKORUPTOR.COM)

Mar 17, 2024 - 22:55



**JAMBI** - Wakil Gubernur Jambi Drs. H. Abdullah Sani, M.Pd.I mengatakan, Pemerintah Provinsi Jambi akan terus berupaya membantu lembaga pendidikan Islam yang bisa meningkatkan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) berkualitas di Provinsi Jambi. Hal tersebut dikatakan Wagub pada kegiatan Safari Ramadhan 1445 H Pemerintah Provinsi Jambi, bertempat di Masjid Nurul Ibad Desa Pondok Meja Kecamatan Mestong Kabupaten Muaro Jambi, Sabtu (16/03/2024) malam.

"Sesuai dengan misi Jambi Mantap yaitu memantapkan tata kelola pemerintahan, memantapkan perekonomian masyarakat dan daerah dan memantapkan kualitas sumber daya manusia. Oleh karena itu tentu saat ini kami terus berupaya membantu lembaga pendidikan Islam, pondok pesantren dan masjid-masjid yang ada di Provinsi Jambi ini," ujar Wagub Sani.

"Berdasarkan data yang ada hingga saat ini kami telah memberikan bantuan sebanyak 1.612 bantuan kepada lembaga, pondok pesantren maupun masjid

yang ada di Provinsi Jambi. Semoga ini bisa membantu meningkatkan kualitas sumber daya manusia sesuai dengan misi Jambi Mantap tersebut," lanjut Wagub Sani.

Dalam sambutan dan arahannya, Wagub Sani menyampaikan ucapan terima kasih kepada tokoh dan masyarakat Desa Pondok Meja yang telah menerima tim Safari Ramadhan di desa tersebut.

"Kami atas nama Pemerintah Provinsi Jambi dan juga tim Safari Ramadhan Pemprov Jambi mengucapkan terimakasih kepada tokoh dan masyarakat Desa Pondok Meja terutama pengurus Masjid Nurul Ibad," ucap Wagub Sani.

Selain itu Wagub Sani juga menuturkan bahwa Safari Ramadhan ini diharapkan menjadi perekat hubungan antara Pemerintah Daerah dengan masyarakat. "Selain itu juga diharapkan menjadi wadah penyampaian informasi pembangunan dari pemerintah ke masyarakat maupun sebaliknya dari masyarakat ke pemerintah," tutur Wagub Sani.

Lebih lanjut orang nomor dua di Provinsi Jambi tersebut mengajak kepada umat muslim di Desa Pondok Meja untuk menjalankan ibadah puasa dengan penuh syukur dalam nuansa persaudaraan yang rukun dan damai.

"Saya juga menghimbau agar seluruh masyarakat tetap mematuhi protokol kesehatan dalam menjalankan ibadah puasa dan kegiatan sehari-hari. Lupakan perbadaan saat Pilkada lalu, mari kita bersama-sama bahu-membahu untuk membangun Kabupaten Muaro Jambi khususnya Desa Pondok Meja agar jauh lebih baik dan tentu untuk kesejahteraan masyarakat," pungkas Wagub Sani.

Sebelumnya, Asisten I Setda Kabupaten Muaro Jambi Sarkisno menyambut baik atas pelaksanaan Safari Ramadhan Pemerintah Provinsi Jambi di Desa Pondok Meja Kecamatan Mestong Kabupaten Muaro Jambi.

"Kami atas nama Pemkab Muaro Jambi mengucapkan terimakasih kepada bapak Wakil Gubernur Jambi yang telah hadir di desa ini. Ini merupakan berkah sendiri bagi masyarakat Desa Pondok Meja karena dari 155 desa di Muaro Jambi, Desa Pondok Meja terpilih sebagai tempat lokasi Safari Ramadhan," ujar Sarkisno.

Pada kesempatan ini Wagub Sani juga menyerahkan bantuan dana hibah untuk Masjid Nurul Ibad sebesar 35 Juta Rupiah. Selain itu Wagub Sani juga menyerahkan bantuan dari Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Provinsi Jambi kepada 100 orang yang berhak menerima.

Turut mendampingi Wakil Gubernur Jambi dalam kegiatan ini Staf Ahli Gubernur Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik Husairi, Kepala Badan Kepegawaian Daerah Provinsi Jambi, Kepala Badan Keuangan Daerah Provinsi Jambi, Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah Provinsi Jambi dan beberapa pejabat Eselon II dilingkup Pemerintah Provinsi Jambi lainnya, para pejabat dilingkup Pemerintah Kabupaten Muaro Jambi, Camat Mestong, Para Kades se-Kecamatan Mestong serta warga masyarakat Desa Pondok Meja. **(Sony)**